

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jeder Zweite findet Ebola-Epidemie bedrohlich

Berlin, 26.09.2014, 00:14 Uhr

GDN - Die in Westafrika um sich greifende Ebola-Epidemie macht der Hälfte der Bevölkerung hierzulande Sorgen. Rund jeder zweite Bundesbürger (48 Prozent) empfindet die Epidemie auch für Deutschland als sehr bedrohlich (10 Prozent) oder bedrohlich (38 Prozent).

Die andere Hälfte der Deutschen (51 Prozent) fühlt sich indes wenig (41 Prozent) oder überhaupt nicht (10 Prozent) von der Ebola-Ausbreitung bedroht. Das ist das Ergebnis des "Deutschlandtrends" im Auftrag des ARD-Morgenmagazins, der am Freitagmorgen veröffentlicht wird.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41718/umfrage-jeder-zweite-findet-ebola-epidemie-bedrohlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com